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Ata da Sessão do Conselho Universitário da Bahia
realizada em 14 de Abril de 1988.

Data: qui, 14/04/1988 - 09:30

Participantes: Conselheiros Eliane Elisa de Souza e Azevedo (Vice-Reitora)
Ana Maria Villar Leite Augusto da Silva
Celina de Araújo Scheinonowitz
Angeolina Rossi Ferreira
Jandyra Leite Simões
Altina Gonçalves Sodré
Jutorib de Oliveira Lima
Guaracy Ferreira do Carmo
Wilma De Albuquerque Franco
Kleyde Mendes Lopes Ramos
Maria Gleide Santos Barreto Ribeiro
Telesforo Martinez Marques
Leopoldo Roberto Martins de Carvalho
Dionicarlos Soares de Vasconcelos
Mário Henriques Soares Nascimento
Antônio Albino Canelas Runin
PAULO COSTA LIMA
Dulce Tâmara Lamego Silva e Aquino
Cid Gesteira
PAULO REBOUÇAS BRANDÃO
Paulo Lauro Nascimento dourado
Roswilcio José Moreira Góes
Maria José Rabello de Freitas
Alberto Peçanha Martins Junior
Josicélia Dumet Fernandes
Nilmar Vicente Pereira da Rocha
José Maria de Magalhães Neto
Mary Camardelli de Amorim
Abraão Felix da Penha
Francisca Cilene de Morais
Sob a presidência do Magnífico Reitor Prof. José Rogério da Costa Vargens.

Pauta: 

 O Magnífico Reitor disse  haver sobre a mesa duas Monções. Leu a primeira, do seguinte teor: “Nós baixo assinados, enquanto membros do Conselho Universitário da
Universidade Federal da Bahia, reunidos nesta data, repudiamos a forma como o nome deste Conselho foi usado em matéria para e publicada no jornal A Tarde pela APUB,
ASSUFBA e DCE, em 07 de abril corrente, posto em que nenhum momento este órgão Colegiado pronunciou-se considerando o Reitor Rogério Vargens interventor nem exigiu
sua renúncia. Salvador, 14 de abril de 1988- Membros do Conselho Universitário”.  Franqueada a palavra para tratar da referida Monção, usaram-na a Conselheira Kleyde
Ramos, Antônio Albino, Maria Gleide, Roswilcio, Magalhães Neto, Mário Henriques. A Conselheira Angeolina atendendo, como declarou, a uma solicitação da Presidente da
ASSUFBA, Sra. Vânia Galvão, pediu fosse submetida a este Conselho a proposta no sentido de que a mesma, como acontecia durante o último reitorado, tivesse assento neste
Conselho, com direito a voz, sem direito a voto, o que levou o Magnífico Reitor a pedir que a solicitação em té-la fosse formulada por escrito. O Magnífico Reitor, aludindo ao fato
e da Conselheira Jandyra haver encaminhado à mesa uma proposta de inclusão, em pauta, de assunto de interesse do Conselho, declarou estar aberto ao recebimento de
sugestões que nesse sentido lhe sejam encaminhado. Desculpou-se pelo fato de não dar continuidade aos trabalhos, em virtude do sepultamento naquele horário, da genitora
Sra. Licia Regina, deixando para a próxima reunião os demais itens em  pauta. Neste ponto encerrou a sessão. 

O que ocorrer: 

Não houve o que ocorrer. 

Expediente: 

Havendo número legal, foi aberta a sessão, mandando o Sr. Presidente que, em primeiro lugar, fosse lida a Ata da sessão de seis (6) de outubro de mil novecentos e oitenta e
sete,  a qual foi de imediato, posta em discussão, observando a Conselheira Kleyde Ramos que a referida Ata não registrara a justificativa, por ela formulada, de que sua ausência
na última sessão, foi devido ao fato de encontrar-se fora do País. Submetida a votação, foi a mencionada Ata aprovada, com a observação acima referida. Em prosseguimento, o
Magnífico Reitor mandou que o Secretário lesse a Ata da sessão de vinte e nove (29) de dezembro de mil novecentos e oitenta e sete,  a qual, posta em discussão, recebeu do
Conselheiro Paulo Brandão a observação de que as monções aprovadas pelo Conselho o foram por unanimidade, incluída, portanto a concernente à representação neste
Conselho, das Classes Trabalhadoras. A Ata em apreço foi aprovada, com a observação do Conselheiro Paulo Brandão. O Magnífico Reitor, dando continuidade aos trabalhos,
disse da satisfação que tinha de voltar a este Conselho, agora para presidi-lo e em seguida, registrou a presença dos Conselheiros Paulo Costa Lima e Dulce Tâmara Silva e
Aquino, que em decorrência do processo de desmembramento da Escola de Música e Artes Cênicas, passaram a exercer funções de direção. Registrou ainda, a presença dos
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Conselheiros Wilma de Albuquerque Franco, Vice-Diretora da Escola de Medicina Veterinária, cujo Diretor foi submetido a intervenção cirúrgica, e Alberto Peçanha Martins, Vice-
Diretor da Faculdade de Direito. Comunicou, depois, o falecimento da Sra. Genitora Professora Licia Regina, Superintendente Acadêmica, com sepultamento marcado para aquela
mesma manhã.
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